

IMC ARTEMYS

Institut de Management et du Commerce

www.imc-artemys.com



L'IMC European Business School est un réseau d'écoles de commerce et de management implanté dans les trois plus grands bassins d'emploi lorrain, transfrontalier, Metz, Nancy, Forbach et Luxembourg.

Il s'est imposé comme un acteur majeur dans les formations tertiaires dans le Grand Est – France. Toutes les formations de l'IMC ont été conçues comme passerelles entre le monde scolaire et le monde professionnel.

Riche de nombreux liens avec ses entreprises partenaires, l'IMC European Business School propose un ensemble de formations qui répondent à la fois aux attentes des étudiants, à l'évolution du marché de l'emploi et aux besoins des recruteurs.

Pour garantir l'excellence académique et la qualité de ses formations, le corps professoral de l'IMC European Business School, composé d'enseignants professionnels, encadre, accompagne et transmet aux étudiants, futurs managers, les connaissances, compétences et outils nécessaires à leur insertion professionnelle.

L'employabilité des étudiants (grâce à un rythme d'apprentissage basé sur l'alternance permettant d'acquérir une solide expérience professionnelle) et l'ouverture aux dimensions internationales sont également placées au cœur du projet pédagogique de l'IMC European Business School.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

02. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- Bachelor Européen – Immobilier, spécialité Transaction

04. Banque, Finance, Assurance, Patrimoine

- Bachelor Européen – Finance
- Mastère Européen – Finance (Stratégie)

08. Sécurité, Droit, Vie Publique et Institutionnelle

- Mastère Européen – Juriste d'Entreprise, Droit des Affaires



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Séjours linguistiques
- ERASMUS +
- Double diplôme



VIE ASSOCIATIVE

- Réseau Alumni : réseau des anciens élèves du groupe APEIJE (dont fait partie IMC Artemys)
- APEIJE Network : soirée étudiante, séjour d'intégration au ski, cérémonie de remise de diplômes, BBQ de fin d'année, activités sportives...



CHIFFRES CLÉS

Date de création : 1998

4 campus (Luxembourg, Metz, Nancy, Forbach)

LES + DE L'ÉCOLE

- **Accompagnement dans la recherche d'entreprise** : mise à disposition d'outils professionnels, jobdating, large réseau d'entreprises partenaires...
- **Formation sous statut étudiant ou en alternance**
- **Des formations adaptées au marché de l'emploi** : construites en fonction des besoins des recruteurs (78% d'insertion professionnelle après une formation IMC Artemys)



PROJETS PARTAGÉS AVEC LA FEDE

- Membres Élus du Comité



INFOS PRATIQUES

85 Rue du canal
L4051 Esch-sur-Alzette
LUXEMBOURG

+352 (0)6 91 43 98 94
communication@imc-artemys.com



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 4, 12, 814, 901

Tourisme
www.petitfute.com/-office-de-tourisme

Collectivités
www.c2dh.uni.lu/fr/thinkingir-guides-historique-et-architectural-esch-sur-alzette

Équipes de sport emblématiques
<https://www.lequipe.fr/Football/FootballFicheClub583.html>

Sport dans la région
citylife.esch.lu/clubs



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

IMC ARTEMYS

Institut de Management et du Commerce

www.imc-artemys.com



IMC European Business School is a network of business and management school located in the three key employment zones in France's Lorraine region, cross-border, Metz, Nancy, Forbach and Luxembourg.

It is a leading actor in tertiary training in Grand Est - France, offering programmes designed to bridge the gap between secondary education and the job market.

IMC European Business School has a large network of business partners and aims to provide programmes that, by keeping pace with changes in the job market, meet the needs both of its students and their future recruiters.

In order to guarantee academic excellence and ensure the quality of its programmes, the team of teachers at IMC European Business School is made up of teachers who are also working professionals in their sector. Teachers supervise their students – the managers of the future – closely and provide them with the knowledge, skills and tools needed for a successful career.

The maximising of students' job prospects (thanks to sandwich training, which ensures students gain solid professional experience) and an international outlook are also central to IMC Business School's educational vision.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

02. Trade, Marketing, Communications and Media

- European Bachelor's – Real Estate (Transactions Option)

04. Banking, Finance, Insurance and Wealth Management

- European Bachelor's – Finance
- European Master's – Finance (Strategy)

08. Sécurité, Droit, Vie Publique et Institutionnelle

- European Master' – Company Lawyer, Business Law



TEACHING LANGUAGES

French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Language stay
- ERASMUS +
- Double degree



CAMPUS LIFE

- Network of alumni: network of APEIJE Group alumni (IMC Artemys is a member of the Group)
- APEIJE Network: student parties, freshers' ski trip, graduation ceremony, end-of-year barbecue, sports activities, and more



KEY FIGURES

Date of creation: 1998

4 campuses (Luxembourg, Metz, Nancy, Forbach)

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Help finding employment: professional tools, job dating, large network of partner businesses, and more
- Full-time-student or sandwich-training status
- Job market-tailored programmes designed in line with recruitment needs (78% graduate employment rate)



INVOLVEMENT IN FEDE ACTIVITIES

- Elected FEDE Committee members



PRACTICAL INFOS

85 Rue du canal
L4051 Esch-sur-Alzette
LUXEMBOURG

+352 (0)6 91 43 98 94
communication@imc-artemys.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

- Transports**
Bus : 4, 12, 814, 901
- Tourism**
www.petitfute.com/-office-de-tourisme
- Local government**
www.c2dh.uni.lu/fr/thinking/architectural-esch-sur-alzette
- Local sports teams**
<https://www.lequipe.fr/Football/FootballFicheClub583.html>
- Sport in the gion**
citylife.esch.lu/clubs



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles